
ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DA UNIÃO DE FREGUESIAS 

DE  PARREIRA E CHOUTO 

 

ATA Nº UM 

-----Aos seis dias do mês de dezembro de dois mil e treze, pelas dezanove horas e trinta 

minutos, reuniu no Edifício Sede em Parreira, a Assembleia de Freguesia da União de 

Freguesias de Parreira e Chouto, em sessão Extraordinária, com todos os membros presentes à 

exceção de Vogal Ana Rita da Costa Santos, com a seguinte ordem de trabalhos: 

Ponto um: Aprovação do Orçamento;----------------------------------------------------------------------- 

Ponto dois: Outros Assuntos. -------------------------------------------------------------------------------- 

Estiveram presentes nesta Reunião Extraordinária: ---------------------------------------------------------- 

Presidente da Junta de Freguesia: Bruno Miguel Marques Oliveira; ---------------------------------- 

Secretário: Manuel Lopes de Oliveira; --------------------------------------------------------------------- 

Tesoureira: Patrícia Isabel Nunes Estudante; ------------------------------------------------------------- 

Presidente da Assembleia de Freguesia: Manuel Rodrigues António; --------------------------------- 

Primeiro Secretário: Marta Isabel Duarte d’ Oliveira; --------------------------------------------------- 

Segundo Secretário: Tiago João Silva Oliveira Duarte; ------------------------------------------------- 

Vogal: José Manuel de Oliveira Rosa; --------------------------------------------------------------------- 

Vogal: Jorge Manuel Alves Pinheiro Pratas; -------------------------------------------------------------- 

Vogal: Nuno Filipe Henrique de Oliveira; ----------------------------------------------------------------- 

Vogal: Mário Rui Pereira Bento; --------------------------------------------------------------------------- 

Vogal: Marta Isabel de Jesus Silva. ------------------------------------------------------------------------ 

-----No primeiro ponto da ordem de trabalhos, foi apresentado o documento referente às 

opções do Plano e Orçamento da União de Freguesias de Parreira e Chouto concernente ao 

período situado entre trinta de setembro e trinta e um de dezembro de dois mil e treze. 

Depois de apreciado o documento passou-se à votação, tenho o mesmo sido aprovado por 

unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ainda neste ponto, o Sr. Presidente da Assembleia solicitou, aos membros do Executivo, 

que futuramente os documentos a analisar fossem enviados antecipadamente, a todos os 

elementos, de forma a serem analisados com maior detalhe.--------------------------------------------- 

-----Dando cumprimento ao segundo ponto da ordem de trabalhos, foi apresentado o 

regimento da Assembleia a ser aprovado na próxima reunião da Assembleia;------------------------ 



-----Ainda neste ponto o Vogal Mário Bento, do PS, propôs ao Sr. Presidente da Assembleia de 

Freguesia, a divulgação, da realização das reuniões da Assembleia de Freguesia, nos locais 

públicos a fim da população interessada tomar conhecimento e puder comparecer.--------------- 

-----Seguidamente tomou a palavra o Sr. Presidente da Junta de Freguesia, transmitindo 

diversas informações:-------------------------------------------------------------------------------------------------  

- O Executivo da Junta de Freguesia reúne todas as sextas feiras, alternadamente na Parreira e 

no Chouto e todos os membros da Assembleia e público, em geral, podem assistir;----------------- 

- As atas e documentos, resultantes destas reuniões, encontram-se disponíveis para consulta 

de todos os elementos da Assembleia de Freguesia;--------------------------------------------------------- 

- A colocação da iluminação de Natal, quer na Parreira quer no Chouto, está dependente da 

Câmara Municipal para fazer a ligação nos locais de costume;--------------------------------------------- 

- Após reunião com os Docentes e Associação de Pais das Escolas Básicas do primeiro Ciclo, 

sobre as atividades/ festividades Natalícias, na Parreira preferiram uma atividade de animação 

e no Chouto um almoço de Natal;--------------------------------------------------------------------------------- 

- Ao abrigo do Despacho A-1/2013, o Sr. Presidente de Junta de Freguesia vai exercer o seu 

mandato em regime de meio tempo; ---------------------------------------------------------------------------- 

- Com vista a agilizar os serviços de manutenção dos cemitérios, decidiu-se a abertura de várias 

covas no cemitério da Parreira e o seu enchimento com areia; ------------------------------------------- 

- Foi comunicada à Câmara Municipal a falta de serviços de saneamento na Parreira, por óbito 

do senhor que prestava o referido serviço, a situação será reposta com a maior brevidade 

possível; ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

- Encontra-se aberta a Discussão Pública do PDM na Parreira e Salvador; ------------------------------ 

- A elaboração dos regulamentos para os cemitérios, taxas e licenças irá ser efetuado pelo 

Executivo da Junta de Freguesia; ---------------------------------------------------------------------------------- 

- A análise e discussão do orçamento para dois mil e catorze, será realizada oportunamente, 

ainda este ano; --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- Chegou à Junta de Freguesia o Relatório de Qualidade da Água para Consumo Humano do 

Concelho da Chamusca, referente ao terceiro trimestre de dois mil e treze, no qual se 

constatou o incumprimento do PH nas zonas de abastecimento do Gaviãozinho e Parreira, 

apesar deste não apresentar quaisquer riscos sanitários, a sua correção é recomendada. Uma 

vez que o referido documento trás os valores em conjunto para todo o Concelho, o Sr. 

Presidente da Junta de Freguesia referiu que vai solicitar para, que se possível, os resultados 

sejam apresentados por Freguesia de forma a tomar conhecimento dos resultados de forma 

mais concreta. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

Os trabalhos desta Sessão Extraordinária da Assembleia de Freguesia foram encerrados por 



volta das vinte horas e trinta minutos, dos quais foi elaborada a presente ata, que vai ser 

assinada pelos presentes.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 


